

Beschlussvorlage

Portalisierung Stadteingang Eberbach - Mitte

Beratungsfolge:

Gremium	am	
Verwaltungs- und Finanzausschuss	09.02.2017	nicht öffentlich
Gemeinderat	20.02.2017	öffentlich

Beschlussantrag:

1. Die Fa. Kettlitz GmbH, Ludwigshafen, erhält den Auftrag, zwei Stelen aus Cor-Ten-Stahl für die Portalisierung am Stadteingang Eberbach-Mitte zum Preis von insgesamt € 6.642,00 netto zu liefern.
2. Der Bauhof der Stadt Eberbach errichtet beide Fundamente zum Gesamtpreis von ca. € 2.100,00 netto. Sollte der Bauhof keine Kapazität haben, wird der Auftrag an eine ortsansässige Firma vergeben. Der Preis bleibt gleich.

Sachverhalt / Begründung:

Im Rahmen des Entwicklungskonzeptes Einkaufs- und Dienstleistungsstandort Eberbach der Imakomm AKADEMIE GmbH wurden zur Steigerung der Attraktivität und der Aufenthaltsqualität in der Innenstadt verschiedene Vorschläge gemacht (siehe imakomm-Konzept Seite 101 und 135 ff).

Die Arbeitsgruppe zur Umsetzung des Entwicklungskonzeptes tagt regelmäßig 3-4 Mal im Jahr. Aus dieser Arbeitsgruppe kommt nun der Vorschlag an den Gemeinderat, als Portalisierung an beiden Seiten des Stadteingangs Mitte (Stadhalle) je eine Eberstele wie im Beschlussantrag genannt, aufzustellen. Maße der Stelen je 240 cm x 170 cm, Ausführung in Cor-Ten-Stahl.

Aufgrund seiner Unempfindlichkeit gegenüber Witterungseinflüssen und seiner charakteristischen Patina wird COR-TEN-Stahl auch für Akzente in der Architektur eingesetzt wie zum Beispiel für Fassadenverkleidungen. Viele Bildhauer verwenden das Material für Skulpturen im Außenbereich.

Geplanter Standort siehe Anlage (Visualisierung).

Bei einer Verkehrsschau des RNK wurden keine Bedenken gegen den geplanten Standort geäußert.

Der am 01.12.2016 in den Gemeinderat eingebrachte Beschlussantrag wurde von der Tagesordnung abgesetzt, da ein Gemeinderatsmitglied darauf hingewiesen hatte, dass Stelen solcher Art baulich und umwelttechnisch sinnvoll aus Cor-Ten-Stahl sein sollten und dass ein Eberbacher Betrieb zur Abgabe eines Angebotes aufgefordert werden soll. Daraufhin wurde eine erneute Preisabfrage bei fünf Fachfirmen durchgeführt.

Das wirtschaftlichste Angebot – Ausführung Cor-Ten-Stahl - kam von der Fa. Kettlitz GmbH, Ludwigshafen.

Die Mittel zur Finanzierung der Stelen sind im Haushalt 2017 angemeldet, I 5750 0000 0160

Peter Reichert
Bürgermeister

Anlage/n:

Visualisierung Einfahrt